

Liebe Eltern!

In den kommenden Wochen bereiten wir mit den Kindern das **Sommerfest** vor. Dazu laden wir alle Kinder, Eltern, Geschwister, Großeltern und Freunde sehr herzlich ein.

Es steht unter dem Motto: „**Der Natur auf der Spur!**“



Termin: Samstag, 30.06.2018 von 13.30 Uhr bis ca. 17.00 Uhr

Zu Beginn des Festes gibt es einen gemeinsamen Auftakt auf der Wiese vor dem Kindergarten. Dann warten verschiedene Stationen im Kindergarten und im Freien auf das Mitmachen der Kinder.

Für **das leibliche Wohl** sorgt der Elternbeirat auf der Fachakademiewiese. Es gibt Kaffee und Kuchen, Würstl- und Steaksemmeln, Käse und Brezen, verschiedene Getränke und selbst gemachtes Eis aus der Klosterküche. Bitte zahlen Sie, so weit als möglich, mit Kleingeld.

Die **Aufsichtspflicht** liegt an diesem Tag bei den Eltern.



Kuchenspenden

Wir bitten für unser Sommerfest wieder um Kuchenspenden. Wir benötigen ca. 40 Kuchen. Wer bereit ist, einen Kuchen für das Sommerfest zu backen, kann sich im Kindergarten in die Kuchenliste eintragen. (Auch mit Anruf möglich). Bitte bringen Sie den Kuchen zum Fest mit. Wir danken Ihnen schon heute für die Bereitschaft, zum Gelingen unseres Festes beizutragen.

Helferliste

Der Elternbeirat übernimmt die Bewirtung beim Sommerfest. Da alle Elternbeiratsmitglieder bei der Vorbereitung und Durchführung des Festes voll beansprucht sind, würden Sie sich über eine Mithilfe bzw. Ablösung freuen. Freiwillige Helfer beim Verkaufen, Geschirr spülen und beim Aufräumen am Ende des Festes,..... sind ebenfalls willkommen. Alle, die in irgend einer Weise bereit sind, stundenweise mitzuhelfen,

tragen sich bitte in die Helfersliste ein, die im Kindergarten aufliegt.

Ausflug der Schulanfänger

Der Ausflug der Schulanfänger mit dem Bus nach Straubing in den Tiergarten findet am Dienstag, 12.06.2018 ab 13.30 Uhr statt. Für die Ganztagskinder endet die Betreuung wie bereits angekündigt um 13.00 Uhr. Die jüngeren Nachmittagskinder haben frei. Es gibt keinen Ausweichtermin.



Schultütenbasteln

In der Zeit vom 02.07. – 13.07.2018 basteln wir die Schultüten. Die Aktion findet während der Kindergartenzeit für Eltern und Kinder gemeinsam statt. Genaue Termine erhalten Sie von der jeweiligen Gruppenleitung. Der Unkostenbeitrag beträgt 10,--€ (Bitte zum Basteln mitbringen).

Figurenspiel

Am 17.07. und 18.07. zeigt Frau Anita Hämmerl das religiöse Figurenspiel „Die Arche Noah“. Sie spielt für jede Gruppe extra. Wer zuschauen darf, bitte bis dahin 2,50 € Eintrittsgeld mitbringen.

Schlussgottesdienst

Der Abschlussgottesdienst für die Vorschulkinder findet am 26.07.2018 um 15.00 Uhr statt.

Ferien

Vom 30.07. – 03.08.2018 ist Feriengruppe, d.h. es fährt kein Bus. Vom 06.08. – 31.08.2018 sind Kindergartenferien. Am 03.09.2018 beginnt der Kindergarten für die bisherigen Kinder und ab 04.09.2018 für alle neuen Kinder zum Eingewöhnen. Der Bus fährt erst mit Schulbeginn am 11.09.2018 wieder.

Elternbefragung

Das Ergebnis der Elternbefragung hängt im Hausgang an der Pinnwand aus. Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre zahlreichen Rückmeldungen.



Erdbeerfeld

In den kommenden Tagen sind wir von Familie Dobmeier wieder aufs Erdbeerfeld eingeladen. Die Kinder freuen sich schon auf diesen Wandertag. Sie erhalten kurzfristig eine Mitteilung. Bitte für ausreichend Sonnenschutz sorgen. Wir sagen Familie Dobmeier ein herzliches „Vergelt’s Gott“, dass wir kommen und dass die Kinder pflücken dürfen.



Bienen und Honig

Im Rahmen eines Projektes werden wir uns in diesem Kindergartenjahr noch mit Bienen und deren Lebensgewohnheiten befassen. Ein herzliches „Vergelt’s Gott“ an Herrn Fruth von der Nardinirealschule, für die Zeit, die er den Kindern schenkt.

Stiftesammlung

Wir sammeln im Kindergarten ausgemalte Stifte (Filzstifte, Fasermarker, Kugelschreiber, leere Füllerpatronen...) in einer Box auf dem Tischchen. Dies ist eine Aktion vom „Weltgebetstag der Frauen“ zur Unterstützung von syrischen Mädchen. Die Mädchen können dadurch mit Schulmaterial ausgestattet werden. Wir würden uns freuen, wenn viele mitmachen. Vielen Dank schon jetzt.

Aus Kindermund:

Die Erzieherin sucht mit den Kindern Reimwörter. Sie sagt: auf die Birne reimt sich die Es kommt und kommt keine Antwort. Da zeigt sie auf die Stirne, worauf ein Kind antwortet: mia sag’n ma da Hirn!

Elternbrief



**Kindergarten Zum Schutzengel
Mallersdorf**